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WRITING REVISION 

Theme 1: Identity and culture 

Theme 1: Identity and culture covers the 

following four topics with related sub-

topics shown as bullet points: 

Topic 1: Me, my family and friends 

• Relationships with family and 
friends 

• Marriage/partnership 

Topic 2: Technology in everyday life 

• Social media 

• Mobile technology 

Topic 3: Free-time activities 

• Music 
• Cinema and TV 

• Food and eating out 

• Sport 

Topic 4: Customs and festivals in 
French-speaking 
countries/communities 

Theme 2: Local, national, 

international and global areas 

of interest 

Theme 2: Local, national, international 

and global areas of interest covers the 
following four topics with related sub-

topics shown as bullet points: 

Topic 1: Home, town, 
neighbourhood and region 

Topic 2: Social issues 

• Charity/voluntary work 

• Healthy/unhealthy living 

Topic 3: Global issues 

• The environment 

• Poverty/homelessness 

Topic 4: Travel and tourism 

Theme 3: Current and future 

study and employment 

Theme 3: Current and future study and 
employment covers the following four 

topics: 

Topic 1: My studies 

Topic 2: Life at school/college 

Topic 3: Education post-16 

Topic 4: Jobs, career choices and 
ambitions 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

The following pages contain useful sentence 

structures for each of the 3 themes, helpful for 

speaking & writing exams. It is by no means an 

exhaustive list and does not necessarily include the 

most complex language. Final page is Whizzy Phrases. 

You need to back this revision up with : 

General vocab revision – Memrise/  AQA vocab list/ 

Quizlet/ revision guide. 

Opinions revision – ensure you know a wide selection- 

lots of adjectives + c’est /c’était/ ce sera/ ce serait 

Tenses revision- most of the phrases listed here are 

present tense- can you write about suitable topics in 

the past/ future too? 

Whizzy phrases revision for grades 6+- know at least 

15 of these confidently, to inject into your writing. 
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THEME 1 

ME / FAMILY/ FRIENDS 

Je m’appelle........J’ai ........ ans 

J’ai un frère et une sœur 

Ma sœur/ma mère/ mon père / mon frère s’appelle…/ 

Mes parents s’appellent …. 

Mon (meilleur) copain s’appelle …/Ma (meilleure) 

copine s’appelle …/ Mon héros/ Ma héroïne/ mon 

modèle s’appelle… 

il a / elle a ……… ans 

j’habite avec mes parents et mes sœurs 

j’aime ma sœur  /   j’adore ma famille 

j’ai les yeux marron/ bleus/ verts/ gris 

         comme ma sœur (like my sister) 

je ressemble à ma mère 

j’ai les cheveux courts/ longs/ bouclés/ frisés/ bruns/ 

blonds/ roux 

il a / elle a les yeux…  

il a / elle a les cheveux… 

je suis petit/e  / grand / e   / de taille moyenne 

je / il  porte des lunettes (I / he wears glasses)  

j’ai / je voudrais/ elle a    des piercings/ des tatouages 

je suis / je ne suis pas… 

il est / elle est  …  (il n’est pas) ….. 

sympa/ gentil/le / amusant/e  / intelligent /  timide/ 

bavard/e   / sérieux/euse  /  travailleur/ euse   /   

sportif/ ive   / aimable  /    paresseux/euse   /  

charmant/e    / généreux/euse   /   drôle    / méchant/e  

(mean/ nasty)  jaloux/jalouse /   impatient/e    /  têtu/e 

(stubborn) /  égoïste (selfish)    /   fort/e  (strong)  /                     

sensible (= SENSITIVE !!)    /  compréhensif/ve 

(understanding)  /    fier/ fière (proud)  / honnête 

Je suis plus ADJECTIVE que ma sœur 

Mon frère est moins ADJECTIVE  que moi 

je m’entends bien/ mal avec …(I get on well with) / je 

me dispute avec …. (I argue with) …. avec elle/ avec lui/ 

avec eux 

je ne supporte pas …. 

Un bon copain m’écoute ( a good friend listens to me) 

Un bon copain croît en moi ( ….. believes in me) 

Un bon copain me fait rire ( ….. makes me laugh) 

Un bon copain m’aide quand j’ai des problèmes ( … 

helps me when I have problems) 

Un bon copain n’est jamais ……. ( …..is never ….) 

Un bon copain voit le côté positif ( …. Sees the positive 

side) 

Mon copain / ma copine idéal/e serait….. (my ideal 

friend would be .....) 

J’ai de bonnes / mauvaises relations avec …….. 

Ma mère m’aide beaucoup/ avec mes devoirs              

Ma sœur m’énerve car elle prend mes affaires          

Mon père me critique (beaucoup/ tout le temps)       

Mes parents m’écoutent mais ils sont assez stricts 

MARRIAGE/ PARTNERSHIP 

Un jour je voudrais me marier (à l’église)                         

Je ne voudrais pas me marier                                              

Je rêve de me marier à l’avenir/ dans le futur                   

Je voudrais avoir des enfants/ fonder une famille            

Je ne vais jamais avoir d’enfants 

J’aimerais habiter avec mon copain/ ma copine 

J’ai l’intention de rester célibataire (I intend to stay 

single) 

Le mariage c’est trop cher/ démodé/une perte de 

temps 

Mes parents sont mariés/ séparés/ divorcés  /            

Mes parents sont mariés depuis dix ans 

Quand j’étais petit/e  /  Quand j’étais plus jeune (when I 

was little/ when I was younger)  …. j’étais – I was/ used 

to be/  j’avais – I used to have/ j’allais – I used to go/   

j’aimais – I used to like/  je mangeais – I used to eat 

J’admire beaucoup ........ parce que...  (I admire ….a lot 

because …) 

La personne que j’admire le plus c’est …… car …. (the 

person I admire the most is ........ because) 
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TECHNOLOGY 

j’ai un portable, une tablette et un ordinateur portable. 

Je n’ai pas de….  

J’utilise mon portable/ ma tablette / mon ordinateur 

pour… (+ infinitive verb)    rester en contact avec ma 

famille/ télécharger (downloading) de la musique/ créer 

des playlists/ faire du shopping en ligne / prendre des 

photos/ envoyer (send) des photos/ poster des photos 

et des opinions/ faire mes devoirs/  

Avec mon portable/ ma tablette/ mon ordinateur…      

(+ present tense verb)   je joue à des jeux en ligne/ je 

fais des recherches/ j’envoie des emails et des photos/ 

je vais sur des blogs/ je vais sur les réseaux sociaux/ je 

poste des photos et des commentaires. 

Un avantage de la technologie/ de l’internet c’est qu’ 

on peut rencontrer de nouveaux amis (you can meet 

new people) / … il est facile de faire les devoirs/ les 

recherches /  … on peut rester en contact avec le 

monde/ c’est pratique pour faire les achats (it’s 

practical for shopping) 

Un inconvénient/ problème de la technologie/ de 

l’internet c’est que l’internet est dangereux pour les 

jeunes/ les réseaux sociaux ont des effets négatifs sur la 

santé des jeunes/ On peut tchatter avec des inconnus 

(you can chat with strangers)/ On peut être victime de 

la fraude/ de la cyber-intimidation 

Il ne faut pas partager les détails personnels ou son mot 

de passe (you must not share personal details or 

password) 

FREE-TIME 

J’aime/ j’adore/ je n’aime pas/ je déteste/ je ne 

supporte pas… la musique pop/ rock/ jazz/ folk/ 

classique 

J’écoute de la musique dans ma chambre/ sur mon 

portable/ avec mes écouteurs (with my headphones) / 

sous la douche (in the shower) / partout (everywhere) 

La musique c’est ma passion- je ne peux pas vivre sans 

elle (music is my passion, I can’t live without it) 

Mon genre préféré / favori c’est ….. 

Ce que j’aime le plus c’est … (what I like most is)/ Ce 

que j’aime le moins c’est … (what i like least is) 

..... car c’est original/ fascinant/ vivant/ animé (lively) / 

ça me plaît/  ça me rend content/ ça me rend triste/ ça 

me donne envie de danser 

Mon groupe préféré c’est…/ Mon chanteur/ ma 

chanteuse préférée c’est … 

Je joue du piano/ du violon/ de la clarinette/ de la 

guitare depuis cinq ans. (I have been playing ….. for 

(since) 5 years) 

J’ai une passion pour les…/ je ne supporte pas les …/ je 

préfère Les films d’horreur/ films d’action/ films de 

science-fiction/ les comédies 

Mon émission préférée c’est – my fave programme is… 

les documentaires/ les jeux-télé/ les séries/ les 

actualités (current affairs) /les infos (the news) les 

émissions de musique / de sport/ de télé-réalité 

Je le/ la / les regarde tous les jours/ chaque semaine / si 

j’ai le temps (I watch it / them every day/ each week/ if I 

have time) 

Je ne regarde jamais …. (I never watch)                           

Ma sœur préfère regarder …. 

Les acteurs (ne) sont (pas) excellents/ crédibles           

Les effets spéciaux (ne) sont (pas) excellents/ crédibles/ 

impressionnants 

Je suis/ je ne suis pas très sportif/ sportive 

Je joue au basket/ foot/ rugby/ tennis                              

Je fais du vélo/ du footing (jogging)/ de la course 

(running) / de la natation/ de l’escalade/ de 

l’équitation/ des promenades/ des randonnées 

 tous les jours/ une fois par semaine/ souvent/ parfois 

(every day/ 1x per week/ often/ sometimes) 

je fais…/ je joue….  depuis …….. ans (I have been doing 

.... for ..... years) 

C’est un sport qui demande de la concentration/ de 

l’endurance/ de la coordination. 

J’aime bien les sports d’ équipe / je préfère les sports 

individuels ( I like  teams sports/ I prefer individual 

sport) 

Mon sport préféré / favori c’est car …. 

C’est amusant/ élégant/ fatigant/ rapide / beau/ facile/ 

énérgique/ compétitif 
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C’est bon pour le corps/ la santé/ le mental/ la 

concentration/ la forme / le cœur (it’s good for the 

body/ the health/ mental health/ concentration/ 

physical health/ the heart) 

Ça me relaxe/ ça me fait du bien (it relaxes me/ it does 

me good) 

CUSTOMS & FESTIVALS 

Daily routine : 

D’habitude/ en général le matin- in general in the 

mornings… 

Je me réveille à sept heures et demie.( I wake up at 

7.30) / Je me lève à sept heures quarante-cinq (I get up 

at 7.45)/  

Puis / ensuite je me douche- then I shower 

Je prends le petit-déjeuner dans la cuisine avec …. (I 

have breakfast in the kitchen with) 

Je vais au collège à pied/ en voiture/ en bus – I go to 

school on foot/ by car/ by bus 

Je retrouve mes copains avant le collège – I meet my 

friends before school. 

Après le collège je vais au club de foot/ basket/ dessin/ 

danse. 

Plus tard, je mange en famille et je fais mes devoirs – 

later I eat with my family & I do my HW 

Je me couche à onze heures – I go to bed at 11 

 

Ma fête préférée c’est … my fave. Festival is… 

Noël/ Pâques/ le Nouvel An/ le Saint 

Valentin/Halloween/  mon anniversaire    

… car  j’aime… faire la fête ( to have a party) / manger/ 

danser/ chanter/ passer du temps en famille/ décorer la 

maison/ manger/ préparer un grand repas (eat/  

prepare a big meal) / jouer aux jeux de société (play 

board games) / porter un costume (wear a costume) / 

m’amuser avec ma famille et mes copains (have fun 

with my family & friends) / me relaxer /me détendre 

(relax)  

D’habitude je passe Noël chez mes grandparents – 

Usually I spend Christmas at my grandparents’ house 

On dîne/ mange ensemble- we eat together 

L’année dernière j’ai passé Noël … - Last year I spent 

Christmas … 

THEME 2 

J’habite une grande/ petite/ moyenne maison 

individuelle/ mitoyenne/  

J’y habite depuis dix ans / depuis toujours– I have lived 

here for (since) 10 years/ (since) always. 

J’ai déménagé ici il y a trois ans – I moved here 3 years 

ago.  

Quand j’étais petit/e j’habitais …- when I was little, I 

used to live ... 

Ma / notre maison n’est pas très grande, mais elle est 

vraiment confortable.  

Au rez de chaussée il y a une cuisine spacieuse, un joli 

salon et une salle à manger. – on the ground floor there 

is… 

Au premier étage nous avons trois chambres et une 

salle de bains. – on the first floor there is.  

Il n’ y a pas de salle de jeux/ cave/ véranda – there is no 

games room/ basement/ conservatory. 

La pièce que je préfère c’est / ma pièce préférée c’est – 

my favourite room is.  

Je rêve d’avoir – I dream of having... 

J’habite dans une petite ville dans le centre de 

l’Angleterre.  

Ma ville, qui est située dans le centre de l’Angleterre, 

s’appelle Stourbridge.  

Ma ville, qui s’appelle Stourbridge, est assez joli même 

si c’est un peu industriel.  

C’est une ville assez historique mais parfois c’est trop 

tranquille.  

Dans ma ville il y a beaucoup de magasins, un beau 

parc, un centre sportif avec une piscine.  

Il n’ y a pas de cinéma – je pense que c’est dommage.- 

there’s no cinema- I think that it’s a shame. 

Il manque un cinéma – « there is missing » a cinema. 
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Le problème c’est qu’il n’y a rien pour les jeunes- the 

problem is that there is nothing for young people.  

Il n’y a pas beaucoup de choses à faire pour les jeunes- 

there’s not much to do for young people.  

J’aimerais avoir un cinéma et un plus grand centre 

commercial. – I would like to have a cinema and a 

bigger shopping centre  

J’aime ma ville car il y a des espaces verts et il n’ y a pas 

trop de monde. – I like my town because there are 

green spaces and there is not too many people. 

J’aimerais mieux habiter une ville plus propre/ animée/ 

intéressante- I would prefer to live in a more clean/ 

lively/ interesting town. 

Dans la ville il y a trop de déchets, de pollution et 

beaucoup de circulation. – In the town there is too 

much rubbish, pollution and lots of traffic.  

Il y a trop de circulation / chômage/ voitures/ bruit- 

there is too much traffic/ unemployment/ cars/ noise.  

Ma ville est connue/ célèbre pour la fabrication du 

verre- my town is know/ famous for the production of 

glass.  

Dans ma région, la campagne est très belle- il y a des 

champs (fields), des forêts, des rivières et des collines 

(hills). 

Le paysage est très pittoresque – the landscape is very 

picturesque. 

Ma région a beaucoup d’attractions touristiques. 

On peut visiter le château de Warwick, la ville de 

Stratford, le zoo, le parc safari, le musée du Black 

Country. C’est très divertissant pour les toursites. 

Pour ceux qui aiment le sport, on peut visiter des 

stades dans la région. - for those who like football, you 

can visit the stadiums in the region. 

Il y a un parc d’attractions qui s’appelle Drayton Manor, 

qui se trouve près de ma ville – there’s a theme park 

which is called DM which is located near to my town. 

Si j’étais un/e touriste, j’aimerais visiter …. – If I was a 

tourist, I would like to visit.... 

Je trouve ma ville / ma région assez triste / grise/ 

déprimante/ sale/ propre/ tranquille/ verte/  – I find my 

town /region quite sad/ grey/ depressing /dirty/ clean/ 

quiet/ green.  

HEALTHY LIFESTYLES 

Pour garder la forme il faut/ on doit/ on devrait …(+ 

infin.)- to stay in shape one must/ one should … 

Pour rester en bonne santé il faut/ on doit/ on devrait – 

to stay in good health one must/ one should… 

 ... manger sain/ équilibré – eat healthily/ balanced        

… manger 5 portions de fruits et légumes par jour – eat 

5 portions of fruit & veg a day.    /   … faire du sport 

régulièrement- do sport regularly.                               

éviter le tabac/ les cigarettes/ l’alcool – avoid…               

il ne faut pas fumer / se droguer/ boire de l’alcool- you 

must not smoke/ take drugs/ drink alcohol 

Je devrais manger plus sainement – I should eat more 

healthily.  

Je devrais être plus actif/ active – I should be more 

active 

C’est dangereux/ nocif – it’s dangerous/ harmful                                       

…. pour la santé / pour le cœur/ pour les poumons/ 

pour le mental – for the health/ the heart/ lungs/ 

mental health     

On devient vite accro – you become addicted quickly 

Ça cause une dépendence- it causes an addiction 

C’est une perte d’argent – its’ a waste of money 

Ça ne sert à rien – it’s pointless 

Je pense que les jeunes boivent/ fument… - I think that 

young peope drink smoke…                                                         

…pour être plus cool – to be more cool /  à cause du 

stress- because of stress/ pour être sociable – to be 

sociable/ pour faire partie d’une groupe – to be part of 

a group                               

ENVIRONMENT 

Pour moi, le plus grand problème c’est – for me the 

biggest problem is…     le changement climatique/ le 

déboisement (= la déforestation)/ la pollution de l’air/ la 

pollution des eaux/ la surpopulation (overpopulation)/ 

les incendies (fires)/ les inondations (floods) 

Le pire c’est …- the worst thing is 
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Ça m’inquiète beaucoup / Ça me préoccupe beaucoup – 

it worries me a lot 

C’est un problème grave – its’ a serious problem 

Je dirais que c’est une catastrophe – I would say that it’s 

a catastrophe  

Pour protéger/ conserver la planète/ la Terre/ 

l’environnement… - In order to protect the planet/ the 

earth/ the environment… 

Il faut/ on doit/ on devrait – we must/ should + INFIN... 

économiser l’énergie/ économiser l’eau/ réduire la 

consommation/ recycler/ acheter des produits bio 

(organic products/ utiliser les produits recyclables / 

utiliser les produits verts 

Moi, je suis très écolo- je recycle le verre, le carton et le 

plastique toujours – I’m very environmentally friendly- I 

recycle glass, cardboard & plastic always. / je conserve 

l’énergie à la maison (I save energy at home/ je baisse le 

chauffage centrale (I lower the central heating)/ j’utilise 

les produits verts (I use green products) 

Je pourrais faire plus- je devrais + infin. – I could do 

more- I should … 

SOCIAL ISSUES 

Dans ma ville il y a beaucoup de / pas mal de chômage 

– in my town there’s a lot of/ quite a lot of 

unemployment. 

Il y a / on peut voir des SDF dans les rues – you can see 

homeless people in the streets 

Il y a des gens/ des quartiers défavorisés dans ma ville- 

there are disadvantaged people/ areas in my town 

Je dirais que c’est dommage et ça me rend triste – I 

would say that it’s a shame and it makes me sad. 

Pour aider on peut ... – to help you can...donner de 

l’argent/ des vêtements à une association caritative  

(give money/ clothes to a charity)   / faire du travail 

bénévole (do voluntary work) /  travailler dans un 

refuge (work at a refuge) /  

TRAVEL & TOURISM 

D’habitude je vais en vacances en Espagne – usually I 

go on holiday to Spain 

Ma destination préférée est le Portugal car j’adore les 

plages et la nourriture est superbe. 

J’aime voyager en avion/ en voiture/ en train car c’est 

pratique/ rapide/ même si le voyage est long/ c’est cher  

J’y vais en avion/ en voiture … - I go there … 

En vacances, j’aime passer du temps en famille, aller au 

marché pour acheter des souvenirs, et faire des sports 

nautiques.  

Il fait beau/ chaud/ froid- it is nice/ hot/ cold   /                

Il y a du soleil – it is sunny – PRESENT TENSE 

Il faisait beau/ chaud / froid – it was nice/ hot/ cold                

il y avait du soleil – PAST TENSE       

Il fera beau / chaud/ froid – it will be..   il y aura du 

soleil- FUTURE TENSE                   

L’année dernière je suis allé(e) en France avec ma 

famille. – Last year I went to …. 

Le voyage en voiture était trop long et le ferry me rend 

malade – the journey by car was too long and the ferry 

makes me ill 

Nous avons logé dans un hôtel de luxe avec un 

restaurant et une piscine magnifique.  

Nous avons logé dans un gîte au bord de la mer – we 

stayed in a holiday cottage by the sea. 

Nous avons loué une voiture/ des vélos/ des canoes- we 

hired a car/ bikes/ canoes 

Nous avons fait des promenades/ nous avons visité des 

monuments/ nous avons mangé des spécialités locales/ 

nous avons bronzé à la plage/ nous avons fait de la voile 

C’était… 

L’année prochaine je vais aller … - next year I’m going to 

go… 

FUTURE TENSE : Nous allons loger/ louer/ faire/ jouer/ 

bronzer ….  Ce sera… 

J’ai perdu mon passeport/ mon billet d’avion / ma carte 

de crédit/ ma portefeuille– I lost my passport/ my plane 

ticket/ my credit card/ my wallet 

On m’a volé …. – someone stole ... 

La chambre était trop petit et sale. 

Il n’y avait pas de balcon/ de piscine/ de vue sur la mer.-

there was no… 

La climatisation était cassée- the air-con was broken 
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Le vol/ l’avion était en retard- the flight/ plane was late 

C’était – un cauchemar (a nightmare)/ un désastre/ une 

catastrophe/ terrible/ une perte d’argent. 

Je n’y retournerai jamais – I will never return there. 

Je ne le recommande pas – I don’t recommend it.  

J’aurais préféré visiter…. – I would have preferred to 

visit... 

 

THEME 3 STUDIES : 

Au collège, ma matière préférée c’est …… car c’est ……  

Je le/ la / les trouve ….  – I find it/ them …. 

intéressant/ amusant/ génial / fantastique/ utile pour 

l’avenir/ éducatif / pratique/ essentiel 

A mon avis X c’est plus/ moins ……… que Y – in my 

opinion, X is more/ less ……… than Y. 

j’étudie neuf matières, y inclus…. – I study 9 subjects 

including ... 

Les maths, l’anglais et les sciences sont obligatoires. 

Pour le brevet, j’ai choisi ………….  – For GCSE I chose…. 

J’aurais préféré étudier…. – I would have preferred to 

study .......... 

Je suis fort/ forte en maths/ anglais/ histoire – I am 

strong at … 

Je suis faible en/ je suis nul/nulle en … - I am weak at/ 

rubbish at … 

Je suis doué/e  en…. I am gifted at…. 

Mon prof de …(subject)…….. est / n’est pas…   sympa/ 

gentil/le / drôle/ de bonne humeur/ sérieux(euse) / 

travailleur(euse)/ trop stricte 

Le prof de ……. ne nous écoute pas- the …. teacher 

doesn’t listen to us  /   nous donne trop de devoirs – 

gives us too much HW  /  me fait rire – makes me laugh 

J’ai de bonnes/ mauvaises notes en ….  – I have good/ 

bad marks in ........  

Le lundi, le premier cours est géo. Après nous avons 

histoire et puis anglais. – On Monday the first lesson is 

geography. After, we have history and then English. 

A la récré, je bavarde avec mes copains et nous jouons 

au foot – at breaktime I chat with my friends & we play 

football.  

A midi, je mange à la cantine mais c’est trop cher et la 

nourriture est dégoûtante.  

SCHOOL LIFE 

Mon collège s’appelle RHS. C’est un collège mixte pour 

les élèves de onze à seize ans. – My school is called RHS. 

It’s a mixed school for students from 11-16.  

Il y a huit cents élèves – there are 800 pupils. 

C’est assez bien équipé. Nous avons une grande 

bibliothèque moderne, des salles d’informatique et un 

terrain de sport. 

J’aimerais avoir une piscine au collège- je pense que 

c’est dommage- I would like to have a pool at school- I 

think that it’s a shame.  

La cantine est sale et trop petite – the cantine is dirty 

and too small.  

Je porte/ nous portons un pantalon gris, une chemise 

blanche et une veste bleu marine. – I wear/ we wear 

grey trousers/ a white shirt and a navy blazer.  

Il faut porter des chaussures noires- you must wear 

black shoes. 

Je pense que l’uniforme est ridicule/ bête/ injuste/ 

démodé / chic/ pratique / nécessaire. 

L’uniforme encourage la bonne discipline.  

L’uniforme fait qu’il n’ y a pas de différences entre les 

classes sociales. 

L’uniforme crée l’égalité – uniform creates equality.  

J’aimerais mieux porter …. – I would prefer to wear... 

Le règlement scolaire est trop stricte – the school rules 

are too strict. 

Il faut .... porter l’uniforme/ être ponctuel/  

Il ne faut pas… mâcher du chewing-gum/ porter de 

bijoux (wear jewellery)  / porter de maquillage (wear 

make-up) 

Il est interdit de… + infinitive – it is forbidden to… 

Ce n’est pas juste- it’s not fair 
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Pour améliorer mon école… - to improve my school 

… il faut/ on doit   -   réduire le harcèlement (reduce 

bullying)  /   réduire les graffitis et les déchets (reduce 

graffiti & litter)  /   donner plus de liberté aux élèves – 

give more freedom to students.  

Il y a trop de contrôles/ d’épreuves – there are too 

many tests.  

POST -16  

Après le brevet … - after GCSE … 

J’espère réussir mes examens – I hope to pass (succeed 

at) my exams. 

J’ai l’intention d’aller au lycée pour étudier  le 

bac(calauréat)– I intend to go to college to study A 

levels. 

Si je réussis mes examens, j’irai au lycée pour étudier…. 

If I pass my exams, I will go to college to study.  

Je voudrais faire un apprentissage – I would like to do 

an apprenticeship 

J’ai envie de faire une année sabbatique – I want to do a 

gap year 

Je rêve de (I dream of)/ J’ai envie de (I want to) / Je 

veux (I want to) / J’espère (I hope to) / Je vais (I’m 

going to) / Mon but est de... (my goal is to)... 

... voyager le monde / faire le tour du monde– travel 

the world 

… aider les gens/ les patients/ les clients/ les animaux 

… aller à l’université/ aller à la fac – to go to uni 

…  me marier / fonder une famille/ avoir des enfants/ 

habiter avec mon copain/ ma copine 

JOBS/ CAREER CHOICES/ AMBITIONS 

Mon père est professeur/ médecin(Dr.)/ infirmier 

(nurse) / électricien/ plombier/ pilote/ journaliste/ 

patron d’une entreprise (boss of a business)/ artiste / 

chef de cuisine/ mécanicien 

Ma mère est professeur/ médecin / infirmière/ 

éléctricienne/ plombier/ pilote/ journaliste/ patronne/ 

artiste/ chef de cuisine/ mécanicienne 

Je suis passionnée par l’histoire/ les langues/ les 

sciences/ les maths/ - I am passionate about… 

….. donc je rêve d’être/ de devenir….. – so I dream of 

being/ becoming... 

Je rêve d’avoir un métier… - I dream of having a job...  

.......enrichissant/ satisfaisant/ exigeant (challenging)/ 

bien payé (well-paid) / avec un bon salaire (with a good 

salary)/ passionnant (exciting)/ amusant (fun)/ 

stimulant 

J’aimerais travailler avec (I would like to work with)  

des enfants/ des animaux/ des ordinateurs/  

Je veux travailler en équipe (in a team)/ seul/seule 

(alone) 

Je suis ambitieux/ ambitieuse /  motivé/e  / créatif/ 

créative/  bien organisé/e  / travailleur/ travailleuse / 

sérieux/ sérieuse  

Je veux faire un emploi créatif/ manuel / à 

responsabilité -  I would like a creative/ manual/ 

responsable job 

Je veux/ je ne veux pas travailler – I want/ I don’t want 

to work …  dans un bureau/ en plein air (outside) / dans 

une école (in a school) /  

Je préférerais travailler…… ce serait… - I would prefer to 

work… it would be ... 

Je ne pourrais pas travailler …… - I could not work ….. 

Mon métier/mon emploi idéal est … - my ideal job is … 

Quand j’étais jeune, je voulais être/ devenir… - when I 

was young, I wanted to be/ to become ... 

J’ai un petit-job le weekend/ le mardi soir – I have a 

part-time job at the weekend/ on Tues nights.  

Je m’occupe de mon petit frère – I look after my little 

brother / je fais du babysitting/ je livre des journaux (I 

deliver newspapers) / je lave la voiture de mon père 

Je gagne ....Euros par heure / par jour/ par semaine – I 

earn ……. Euros per hour/ per day/ per week 

Si je gagnais à la loterie – if I won the lottery… 

J’irais – I would go 

J’aurais – I would have 

Je ferais – I would do 

Je voyagerais – I would travel 

J’acheterais – I would buy 
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